
Câmara Municipal de São Sebastião
       Litoral Norte – São Paulo

 

José Reis de Jesus Silva
                                                        Vereador (PSB)

REQUERIMENTO
N.º  692/2011

“Requer informações ao Executivo, por meio da Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente, sobre projeto de instalação de 
Estação de Tratamento de Esgoto em Boracéia”

Senhor Presidente,

Considerando que obras de esgotamento sanitário estão sendo 
realizadas em vários bairros do município e levando em conta a importância desse 
serviço essencial para a melhoria da qualidade de vida e saúde da população;

Considerando que este vereador questionou, recentemente, a 
Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo (Sabesp) em relação 
às obras do sistema de esgotos sanitários previstas para o bairro de Boracéia no 
Plano Plurianual de Investimentos da empresa;

Considerando  que  em  resposta  a  este  questionamento,  a 
Sabesp informou no ofício 247/2011, protocolado nesta casa em 21 de novembro,  
que existe  projeto  pronto  para  o  bairro,  mas  que há  impedimentos  por  falta  de 
definição de área para implantação da Estação de Tratamento de Esgoto em função 
de restrições ambientais;                                                                   

É que:

   O Vereador infra-assinado, nos termos regimentais em vigor, REQUER seja 
oficiado  ao  Exmo  Sr.  Prefeito  Municipal,  Ernane  Primazzi,  e  ao  secretário  municipal  de  Meio 
Ambiente, Eduardo Hipólito do Rego, para informar á esta Casa de Leis o que segue:
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a) Em resposta  ao  requerimento  606/2011 deste  vereador  sobre  obras  de 
esgotamento  sanitário  para  Boracéia  previstas  no  Plano  Plurianual  da 
Sabesp, a mesma informou, pelo ofício nº 247/2011 que já foi desenvolvido 
projeto para o bairro contemplando, inclusive uma Estação de Tratamento 
de Esgoto. No entanto, não houve definição de área para implantação da 
ETE por  restrições  ambientais,  redes  coletoras,  ligações domiciliares.  É 
possível especificar quais os impedimentos para a instalação da ETE de 
Boracéia?

b) Listar artigos, leis, decretos que inviabilizam o projeto que é de extrema 
importância social para o bairro.

c) No Plano Municipal de Saneamento Ambiental, que está em elaboração, 
quais as questões específicas previstas para Boracéia? 

                      Plenário da Câmara Municipal de São Sebastião, Sala Vereador Zino Militão dos 
Santos, 29 de novembro de 2011.
                               

José Reis de Jesus Silva
REIS

VEREADOR
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